

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 3 de Junio de 1965

EN HUELGA TRABAJADORES DE LA TERCERA DE LONGAVÍ

Por el no cumplimiento de un pliego de peticiones se declararon ayer en huelga los trabajadores de la Hacienda la tercera de Longaví, de propiedad de Sergio Hirnmas. Hoy viajarían hasta esa localidad el intendente de la provincia, don Héctor Taricco, y el inspector del trabajo, Don Baldomero Diaz. La huelga es de carácter indefinido y los trabajadores declararon haber dado un plazo de 8 días para el cumplimiento del contrato. La paralización busca presionar por mejores condiciones laborales y respeto a los acuerdos establecidos.

EXPLOTACIÓN DE PRODUCTOS MARINOS

Según estudios efectuados por el Instituto de Fomento Pesquero puede asegurarse que hay grandes posibilidades naturales en nuestro país, para el desarrollo de una interesante industria pesquera, la del camarón, prácticamente reducida hoy a la zona central de nuestras costas. La afirmación es tanto más alentadora cuanto que recientes informaciones sobre diversos aspectos del desarrollo pesquero chileno atestiguan la cautela con que expresan sus observaciones los expertos de esta institución.